

CLUBES

El Cádiz CF triplica presupuesto y ampliará capital con su ascenso a Primera

El club gaditano prevé unos ingresos de 50 millones para la temporada en curso, a la espera de los últimos ajustes.

Marc Romero

21 sep 2020 - 05:00



El Cádiz CF se dispara con su ascenso a Primera. El club andaluz prevé alcanzar unos ingresos ordinarios de cincuenta millones de euros en la temporada 2020-2021, lo que representa más que triplicar los registrados en la última. Para hacer frente al crecimiento de la entidad en su nueva etapa en LaLiga Santander, el Cádiz ampliará capital para captar nuevos recursos.

Según ha explicado a Palco23 el presidente y máximo accionista del club, Manuel Vizcaíno, mantener la categoría será la prioridad para un club que compatibilizará “las inversiones no deportivas con las deportivas” siempre poniendo por delante “mantener la competitividad del equipo en una de las mejores ligas del mundo”. Es por eso por lo que, si bien es cierto que las oficinas del Nuevo Carranza verán llegar una lluvia de millones, el presidente recuerda “que se va a gastar mucho más que el año anterior para conseguir que el equipo sea competitivo”.

“El ascenso nos permite soñar con un crecimiento para convertir al Cádiz en un club de la élite del fútbol español”, ha afirmado Vizcaíno, que insiste en que se compatibilizarán “las inversiones para hacer crecer la entidad y las inversiones deportivas”, para que el nivel del equipo no se vea afectado.

En la temporada 2019-2020, el club registró unos ingresos ordinarios de 14 millones de euros, que se elevaron hasta 19 millones de euros con la venta de Manu Vallejo al Valencia. A la espera de cerrar el mercado de fichajes, donde el club amarillo ha cerrado hasta una decena de altas y cinco bajas, las previsiones de Vizcaíno pasan por que el club alcance unos ingresos de 50 millones de euros en la temporada 2020-2021.

Hace cinco años, el club eludió el descenso a Tercera División por impagos: la entidad se puso al día con las obligaciones con sus futbolistas y ha dado la vuelta a sus resultados, a la vez que ha impulsado su desempeño deportivo.

En la temporada 2015-2016, el club obtuvo unos ingresos de 2,51 millones y registró unas pérdidas de 1,8 millones de euros. En la temporada 2017-2018, según las últimas cuentas disponibles en el Registro Mercantil, los ingresos de la entidad se situaron en 11,37 millones de euros, mientras el resultado neto ascendió a 759.709 euros.

Del presupuesto para la temporada 2020-2021, un 80% procederá de derechos audiovisuales, alrededor de un 4% de los abonados y un 8% del área comercial. “El área comercial se ha beneficiado del ascenso, por supuesto -sostiene Vizcaíno-; el patrocinador principal se ha multiplicado por seis y la U televisiva en Segunda no existe, por ejemplo”.

El ascenso no sólo trae consigo un aumento de los ingresos, sino también de los gastos. “Hemos hecho compras obligados por el ascenso y hemos subido salarios porque queríamos jugadores motivados”, señala el presidente del Cádiz CF, que se ha reforzado con los fichajes de renombre como el de Choc-Lozano, Ledesma Negrodo o

David Mayoral.

En infraestructuras, sin embargo, Vizcaíno sostiene que “no hay un cambio sustancial respecto a Segunda”, pero la entidad tiene en marcha una ampliación de la ciudad deportiva. “Hubiera sido una inversión asumible también en Segunda, pero ahora está a expensas de la evolución de la temporada y de cerrar los últimos ajustes en ingresos”, afirma el empresario.

Las previsiones pasan por alcanzar unos ingresos de 50 millones de euros en la temporada 2020-2021

El pasado agosto, el club cerró la compra de dos parcelas de 15.000 metros cuadrados y 10.000 metros cuadrados alrededor de su ciudad deportiva. Aunque no ha trascendido el desembolso realizado, en febrero de 2019 el club cifraba en alrededor de ocho millones de euros la inversión necesaria para la ampliación de sus instalaciones.

La ampliación de la ciudad deportiva es uno de los proyectos que, según Vizcaíno, podría requerir una nueva inyección de fondos, si bien el presidente no cifra la cuantía. “Será lo suficiente para hacer frente al crecimiento del club”, sostiene. Por eso, Vizcaíno señala que el club realizará una ampliación de capital, a la que no descarta que puedan acudir inversores que actualmente no figuran en el accionariado.

El empresario adquirió la mayoría accionarial junto a Enrique Pina en 2014. En la actualidad, el 49,5% de las acciones están controladas por Vizcaíno y Pina a través de la mercantil Locos por el Balón, y en marzo de 2020 se dio entrada a un grupo inversor norteamericano como accionista minoritario, aunque no trascendió el paquete de acciones que adquirió ni la identidad del inversor.